

Noch ist der Haupteingang des Schulhauses mit Plastik vermacht.



Handwerker im Einsatz im Obergeschoss des Schulhauses.

Endspurt im Weissenstein

Die Arbeiten zur Erweiterung der Schulanlage Weissenstein laufen auf Hochtouren.

WÜRENLINGEN (chr) – Noch verdecken zwei Meter hohe Bauzäune die freie Sicht auf Schulhaus und Sporthalle Tannenweg. Seit dem Spatenstich im Frühling 2018 sind auf der Wiese neben der Mehrzweckhalle Weissenstein zwei markante neue Gebäude entstanden. Der künftige Pausenplatz ist mit Lieferwagen zuparkiert. Emsig sind die Handwerker an der Arbeit. Sie installieren Lampen, montieren Geländer, bauen Wandschränke ein und verlegen Böden.

Eröffnungsfest am 9. Mai

«Wir bekommen, was wir uns gewünscht haben», freut sich Gemeindeammann An-

dré Zoppi, der das Projekt als Präsident der «Baukommission Erweiterung Schulanlage Weissenstein» betreut und lobt die sehr gute Zusammenarbeit mit Architekten und Bauleitung. Am 19. März ist die Schlüsselübergabe für das Schulhaus Tannenweg vorgesehen, die Bevölkerung kann sich auf das Eröffnungsfest vom 9. Mai freuen.

Grosse Aula

Mit ihren hellen Klinkersteinen ähnelt die Fassade des Neubaus den Aussenmauern der Mehrzweckhalle nebenan. Unsere Bilder zeigen, was momentan im Innern läuft. Das Schulhaus wird nach den Frühlingsferien von vier Mittelstufenklassen sowie zwei Kindergartenabteilungen bezogen. Im Erdgeschoss werden neben dem Lehrerzimmer Büros für Schulleitung und Schulverwaltung eingerichtet. Die grosse Aula samt Toilettenanlagen ist vom eigentlichen Schulbereich abtrennbar und kann damit am Abend und an den Wochenenden problemlos für ausserschulische Anlässe genutzt werden. Als Ergänzung zur Dreifachturnhalle Weissenstein dient die neue Sporthalle vor allem für Ballsport wie Handball, Volleyball oder Basketball. Ausser für den Sportunterricht der Schule wird die Halle in erster Linie den Würenlinger Vereinen zur Verfügung stehen.



Aussicht von der Galerie der Sporthalle Richtung Schulhaus und Mehrzweckhalle Weissenstein.



Markante Klinkersteine rund um den Haupteingang der Sporthalle.